
 

INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL 
UNIDAD PROFESIONAL INTERDISCIPLINARIA DE 

INGENIERÍA Y CIENCIAS SOCIALES Y ADMINISTRATIVAS 

CONSEJO TÉCNICO CONSULTIVO ESCOLAR 

En la Ciudad de México, Distrito Federal, siendo las 13:00 horas del día 03 de octubre del 
año 2011 reunidos en el lugar que ocupa la Sala de Consejo ubicada en la planta alta de la 
UPIICSA, Av. Te número 950 Colonia Granjas México, C.P. 08400, Iztacalco, Distrito Federal 
ante la presencia de el Dr. Fernando Vázquez Torres, Director Interino y Presidente del H. 
Consejo Técnico Consultivo Escolar de la UPIICSA, se reunieron: el Ing. Pedro Azuara 
Rodríguez, Dra. María Elena Tavera Cortés, M. en A. Antonio Romero Hernández, C.P. Guillermo 
Vargas Aguirre, M. en C. Ana María Lagunes Toledo, M. en C. Ángel Gutiérrez González, Ing. Rafael 
Navarrete Balderas, M. en C. Marcial Palacios García, M. en C. Armando Morales Marín, Dr. Zoilo 
Mendoza Núñez, Lic. Abraham Peláez Rivas, M. en C. Víctor Manuel Córdoba Lobo, M. en C. María del 
Carmen Belmont Chacón, M. en C. Martha Leyva Castillo, Ing. Mario Oviedo Galdeano, Arq. Elías 
Alvarado Affantranger, Ing. Verónica Tolentino Hernández, Ing. Rubén Rendón Melgarejo, M. en C. 
Ma. Del Rosario Trejo García, C. Abraham Salvador Santiago, C. David Díaz Ramírez, C. Max Alcántara 
Santana, C. Francisco Humberto Barba Amaya, C. Paulina Alejandra Cruz Vázquez, C. Hugo Emmanuel 
García Díaz, C. Rubén Isaac García Aguilar, C. Isaac Daniel Sánchez García, C. Marco Fernando Andrade 
Cedillo, C. Miguel Alejandro Vázquez Cedillo, C. María Eugenia Mondragón Cedillo, Lic. Laura Eloisa 
Escalante García, Lic. Rafael Ángel Gutiérrez Cruz, todos integrantes del Consejo Técnico Consultivo 
Escolar de esta Unidad, a fin de tratar los siguientes asuntos: 

 
 1. Se pasó lista a los presentes quienes firmaron en relación anexa. 
 

2. Se dio lectura al orden del día de la sesión Ordinaria que se llevará a cabo a continuación y fue 
aprobada por los Consejeros presentes.  

 
3.- Toma de Protesta de Consejeros para el periodo 2011 - 2012. 
Después de unas palabras de bienvenida del C. Director quedó instalado el Consejo para el periodo 
2011 – 2012. 
El Presidente del H. Consejo solicitó se pusieran de pie y les tomó protesta a los nuevos Consejeros 
entregándoles su nombramiento y emblema institucional a cada uno de ellos.  

 

4.- Integración de Comisiones auxiliares del Consejo. 
El Ing. Pedro Azuara Rodríguez dio lectura al oficio SG/1584/11 de fecha 1 de septiembre del año en 
curso turnado por el Secretario General del IPN en donde se indica que a más tardar el día 11 de 
octubre se tiene que enviar el registro del acta de la sesión de instalación del Consejo 2011-2012. 
También hizo mención de que se les envió a su correo electrónico a cada uno de los Consejeros las 
funciones que se realizan en el Consejo y las funciones de las Comisiones Auxiliares. Asimismo, se les 
hizo entrega de un CD que contiene los reglamentos que a continuación se enlistan a fin de que se 
apoyen en ellos para la revisión de los asuntos que en este Órgano Colegiado se presenten: 
1. Ley Orgánica del IPN  
2. Reglamento Archivo Histórico 
3. Reglamento Condiciones Generales de Trabajo del Personal No Docente 
4. Reglamento de Academias 
5. Reglamento Condiciones Interiores de Trabajo del Personal Docente 
6. Reglamento COTEPABE 
7. Reglamento de Estudios de Posgrado 
8. Reglamento General de Estudios  
9. Reglamento de Evaluación 
10. Reglamento de Planeación 



 

INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL 
UNIDAD PROFESIONAL INTERDISCIPLINARIA DE 

INGENIERÍA Y CIENCIAS SOCIALES Y ADMINISTRATIVAS 

CONSEJO TÉCNICO CONSULTIVO ESCOLAR 

11. Reglamento de Servicio Social 
12. Reglamento de Titulación 
13. Reglamento del Consejo General Consultivo 
14. Reglamento del Decanato 
15. Reglamento de Diplomados 
16. Reglamento Interno del IPN 
17. Reglamento Orgánico del IPN 
18. Reglamento de Planes y Programas de Estudio 
19. Reglamento de Prácticas y Visitas Escolares 
20. Reglamento de Promoción Docente 
21. Reglamento de Becas 
 
Una vez hechas estas observaciones se integraron las Comisiones de la siguiente manera: 
COMISIÓN DE HONOR  
DR. FERNANDO VÁZQUEZ TORRES 
ING. PEDRO AZUARA RODRÍGUEZ 
M. EN A. ANTONIO ROMERO HERNÁNDEZ 
C.P. GUILLERMO VARGAS AGUIRRE                          
M. EN C. ANA MARÍA LAGUNES TOLEDO 
M. EN C. ÁNGEL GUTIÉRREZ GONZÁLEZ 
ING. RAFAEL NAVARRETE BALDERAS 
M. EN C. MARCIAL PALACIOS GARCÍA 
M. EN C. MARÍA DEL CARMEN BELMONT CHACÓN 
M. EN C. MARTHA LEYVA CASTILLO 
M. EN C. MA. DEL ROSARIO TREJO GARCÍA 
C. MARCO FERNANDO ANDRADE CEDILLO 
C. HUGO EMMANUELGARCÍA DÍAZ 
LIC. CELSO JOSÉ ANTONIO RIVERO TORRES  (INVITADO) 
LIC. AÍDA OSVELIA SANJUÁN VICTORIA (INVITADA) 

 

COMISIÓN DE SITUACIÓN ESCOLAR  
DR. FERNANDO VÁZQUEZ TORRES 
ING. PEDRO AZUARA RODRÍGUEZ 
M. EN A. ANTONIO ROMERO HERNÁNDEZ 
C. MIGUEL ALEJANDRO VÁZQUEZ CEDILLO 
C. DAVID DÍAZ RAMÍREZ 
C. RUBÉN ISAAC GARCÍA AGUILAR 
C. PAULINA ALEJNDRA CRUZ VÁZQUEZ 
C. MAX ALCÁNTARA SANTANA 
C. ISAA DANIEL SÁNCHEZ GARCÍA 
C. HUGO EMMANUEL GARCÍA DÍAZ 
ING. IGNACIO CHÁVEZ HERNÁNDEZ          (INVITADO) 
LIC. CELSO JOSÉ ANTONIO RIVERO TORRES    (INVITADO) 

 

COMISIÓN DE PROGRAMAS ACADÉMICOS  
DR. FERNANDO VÁZQUEZ TORRES 
ING. PEDRO AZUARA RODRÍGUEZ 
DRA. MARÍA ELENA TAVERA CORTÉS 
M. EN A. ANTONIO ROMERO HERNÁNDEZ 
M. EN C. ANA MARÍA LAGUNES TOLEDO 
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M. EN C. ÁNGEL GUTIÉRREZ GONZÁLEZ 
ING. RAFAEL NAVARRETE BALDERAS 
M. EN C. MARCIAL PALACIOS GARCÍA  
M. EN C. ARMANDO MORALES MARÍN 
LIC. ABRHAM PELÁEZ RIVAS 
M. EN C. MARTHA LEYVA CASTILLO 
M. EN C. MARÍA DEL CARMEN BELMONT CHACÓN 
ING. MARIO OVIEDO GALDEANO 
ARQ. ELIAS ALVARADO AFFANTRANGER 
ING. VERÓNICA TOLENTINO 
ING. RUBÉN RENDÓN MELGAREJO 
M. EN C. MARÍA DEL ROSARIO TREJO GARCÍA 
C. MARÍA EUGENIA MONDRAGÓN CEDILLO 
C. MIGUEL ALEJANDRO VÁZQUEZ CEDILLO 
C. DAVID DÍAZ RAMÍREZ 
C. ISAAC DANIEL SÁNCHEZ GARCÍA 
M. EN A. DINA ARELI COSSÍO CRUZ .-Jefa del Depto. de Innovación Educativa  (INVITADA) 
LIC. FRANCISCO SUÁREZ PELÁEZ   (INVITADO) 
ING. SALOMÉ LÓPEZ MARTÍNEZ     (INVITADA) 
LIC. ROCÍO BUSTAMANTE TRANQUILINO   (INVITADA) 
DR. ERIC MANUEL ROSALES PEÑA ALFARO    (INVITADO) 
M. EN I. JAVIER HERNÁNDEZ HERNÁNDEZ   (INVITADO) 
ING. JOSÉ MARINO ENRÍQUEZ MARTÍNEZ  (INVITADO) 
M. EN C. MARÍA DEL PILAR ERÉNDIRA GARCÍA NIETO     (INVITADA) 
ING. YONATHAN ANGEL ALMANZA SÁNCHEZ  (INVITADO) 
M. EN C. MARTHA GAMIÑO LÓPEZ   (INVITADA) 
ING. RAFAEL ESQUIVEL PANTOJA  (INVITADO) 
ING. MA. DEL ROCÍO ROMERO SÁNCHEZ   (INVITADA) 
M. EN C. MARÍA DEL ROSARIO CASTRO NAVA  (INVITADA) 
LIC. JUDITH SONK LEDESMA   (INVITADA) 
DRA. CLAUDIA MARINA VICARIO SOLÓRZANO  (INVITADA) 
M. EN C. LUCINDA GONZÁLEZ RUIZ   (INVITADA) 
ING. ADOLFO DEL RAZO HERNÁNDEZ   (INVITADO) 
 

COMITÉ DE ATENCIÓN A LOS DERECHOS DE LOS ALUMNOS  
DR. FERNANDO VÁZQUEZ TORRES 
ING. PEDRO AZUARA RODRÍGUEZ 
M. EN A. ANTONIO ROMERO HERNÁNDEZ 
C.P. GUILLERMO VARGAS AGUIRRE 
M. EN C. ANA MARÍA LAGUNES TOLEDO 
M. EN C. ÁNGEL GUTIÉRREZ GONZÁLEZ 
ING. RAFAEL NAVARRETE BALDERAS 
M. EN C. MARCIAL PALACIOS GARCÍA  
C. DAVID DÍAZ RAMÍREZ 
C. RUBÉN ISAAC GARCÍA AGUILAR 
C. MAX ALCÁNTARA SANTANA 
C. FRANCISCO HUMBERTO BARBA AMAYA 
C. PAULINA ALEJANDRA CRUZ VÁZQUEZ 
LIC. LAURA ELOISA ESCALANTE GARCÍA 
LIC. RAFAEL ÁNGEL GUTIÉRREZ CRUZ 
LIC. CELSO JOSÉ ANTONIO RIVERO TORRES   (INVITADO) 
LIC. MÓNICA MENDOZA NAVARRO   (INVITADA) 
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COMISIÓN DE PLANEACIÓN Y DESARROLLO ACADÉMICO  
DR. FERNANDO VÁZQUEZ TORRES 
ING. PEDRO AZUARA RODRÍGUEZ 
DRA. MARÍA ELENA TAVERA CORTÉS 
M. EN C. ANA MARÍA LAGUNES TOLEDO 
M. EN C. ÁNGEL GUTIÉRREZ GONZÁLEZ 
ING. RAFAEL NAVARRETE BALDERAS 
M. EN C. MARCIAL PALACIOS GARCÍA  
LIC. ABRAHAM PELAÉZ RIVAS 
ING. MARIO OVIEDO GALDEANO 
ING. VERÓNICA TOLENTINO HERNÁNDEZ 
ING. RUBÉN RENDÓN MELGAREJO 
C. MARÍA EUGENIA MONDRAGÓN CEDILLO 
C. ISAAC DANIEL SÁNCHEZ GARCÍA 
D.C.G. PATRICIA LEONOR MONZÓN ÁLVAREZ (INVITADO) 
M. EN C. LUCINDA GONZÁLEZ RUIZ   (INVITADA) 
ING. RICARDO MONTES DE OCA  (INVITADO) 
ING. GRACIELA MUÑOZ PÉREZ  (INVITADA) 
LIC. MÓNICA MENDOZA NAVARRO  (INVITADA) 
ING. ALBERTO ESQUIVEL GRANADOS (INVITADO) 

 

ÓRGANO OPERATIVO DE BECAS  
DR. FERNANDO VÁZQUEZ TORRES 
ING. PEDRO AZUARA RODRÍGUEZ 
M. EN A. ANTONIO ROMERO HERNÁNDEZ 
M. EN C. VÍCTOR MANUEL CÓRDOBA LOBO 
C. PAULINA ALEJANDRA CRUZ VÁZQUEZ 
C. MARCO FERNANDO ANDRADE CEDILLO 
C. DAVID DÍAZ RAMÍREZ 
M. EN I. JUAN JOSÉ HURTADO MORENO   (INVITADO) 

 

COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA Y DIFUSIÓN DE LA CIENCIA, LA TECNOLOGÍA, LA CULTURA 
Y DEL DEPORTE 
DR. FERNANDO VÁZQUEZ TORRES 
ING. PEDRO AZUARA RODRÍGUEZ 
DRA. MARÍA ELENA TAVERA CORTÉS 
M. EN A. ANTONIO ROMERO HERNÁNDEZ 
C.P. GUILLERMO VARGAS AGUIRRE 
M. EN C. ANA MARÍA LAGUNES TOLEDO 
M. EN C. ÁNGEL GUTIÉRREZ GONZÁLEZ 
ING. RAFAEL NAVARRETE BALDERAS 
M. EN C. MARCIAL PALACIOS GARCÍA  
M. EN C. ARMANDO MORALES MARÍN 
DR. ZOILO MENDOZA NÚÑEZ 
M. EN C. MARTHA LEYVA CASTILLO 
ARQ. ELÍAS ALVARADO AFFANTRANGER 
ING. VERÓNICA TOLENTINO HERNÁNDEZ 
ING. RUBÉN RENDÓN MELGAREJO 
C. MARÍA EUGENIA MONDRAGÓN CEDILLO 
C. MIGUEL ALEJANDRO VÁZQUEZ CEDILLO 
C. HUGO EMMANUEL GARCÍA DÍAZ 
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C. RUBÉN ISAAC GARCÍA AGUILAR 
C. DAVID DÍAZ RAMÍREZ 
C. ISAAC DANIEL SÁNCHEZ GARCÍA 
LIC. LAURA ELOISA ESCALANTE GARCÍA 
LIC. RAFAEL ÁNGEL GUTIÉRREZ CRUZ 
DRA. CLARA IRENE ARMENDARIZ ARMENDARIZ   (INVITADA) 
LIC. JOSÉ LUIS LÓPEZ GOYTIA (INVITADO) 
LIC. NORMA ELENA ORTIZ EQUÍHUA    (INVITADA) 
ING. RAFAEL LOZANO LOBERA  (INVITADO) 
ING. JOSÉ DOMINGO FIDENCIO GONZÁLEZ ZÚÑIGA   (INVITADO) 
DR. HÉCTOR ALBERTO GARCÍA ROMERO   (INVITADO) 
DRA. VIRGINIA MORALES SÁNCHEZ   (INVITADA) 
ING. RICARDO ARMANDO MACHORRO REYES   (INVITADO) 
ING. JUAN CARLOS ROSAS PALACIOS   (INVITADO) 
DRA. CLAUDIA MARINA VICARIO SOLÓRZANO   (INVITADA) 

 

COMISIÓN DE SERVICIO SOCIAL 
DR. FERNANDO VÁZQUEZ TORRES 
ING. PEDRO AZUARA RODRÍGUEZ 
M. EN A. ANTONIO ROMERO HERNÁNDEZ 
M. EN C. ANA MARÍA LAGUNES TOLEDO 
M. EN C. ÁNGEL GUTIÉRREZ GONZÁLEZ 
ING. RAFAEL NAVARRETE BALDERAS 
M. EN C. MARCIAL PALACIOS GARCÍA  
M. EN C. MA. DEL CARMEN BELMONT CHACÓN 
C. MIGUEL ALEJANDRO VÁZQUEZ CEDILLO 
C. MARÍA EUGENIA MONDRAGÓN CEDILLO 
M. EN I. JUAN JOSÉ HURTADO MORENO  (INVITADO) 
LIC. CELSO JOSÉ ANTONIO RIVERO TORRES  (INVITADO) 
 

COMISIÓN DE ALTO ÍNDICE DE REPROBACIÓN 
DR. FERNANDO VÁZQUEZ TORRES 
ING. PEDRO AZUARA RODRÍGUEZ 
M. EN A. ANTONIO ROMERO HERNÁNDEZ 
C.P. GUILLERMO VARGAS AGUIRRE 
M. EN C. ANA MARÍA LAGUNES TOLEDO 
M. EN C. ÁNGEL GUTIÉRREZ GONZÁLEZ 
ING. RAFAEL NAVARRETE BALDERAS 
M. EN C. MARCIAL PALACIOS GARCÍA  
M. EN C. MARÍA DEL CARMEN BELMONT CHACÓN 
M. EN C. MA. DEL ROSARIO TREJO GARCÍA 
C. HUGO EMMANUEL GARCÍA DÍAZ 
C. MAX ALCÁNTARA SANTANA 
C. MARÍA EUGENIA MONDRAGÓN CEDILLO 
JEFES DE ACADEMIAS (INVITADOS SEGÚN CORRESPONDA) 
LIC. CELSO JOSÉ ANTONIO RIVERO TORRES   (INVITADO) 
M. EN C. MARÍA DEL ROSARIO CASTRO NAVA (INVITADA) 

 

COMISIÓN DE PREVENCIÓN DE LA CORRUPCIÓN    
DR. FERNANDO VÁZQUEZ TORRES 
ING. PEDRO AZUARA RODRÍGUEZ 
M. EN A. ANTONIO ROMERO HERNÁNDEZ 
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C.P. GUILLERMO VARGAS AGUIRRE 
M. EN C. ANA MARÍA LAGUNES TOLEDO 
M. EN C. ÁNGEL GUTIÉRREZ GONZÁLEZ 
ING. RAFAEL NAVARRETE BALDERAS 
M. EN C. MARCIAL PALACIOS GARCÍA  
DR. ZOILO MENDOZA NÚÑEZ 
LIC. ABRAHAM PELAÉZ RIVAS 
C. ABRAHAM SALVADOR SANTIAGO 
C. MIGUEL ALEJANDRO VÁZQUEZ CEDILLO 
C. HUGO EMMANUEL GARCÍA DÍAZ 
C. PAULINA ALEJANDRA CRUZ VÁZQUEZ 
LIC. CELSO JOSÉ ANTONIO RIVERO TORRES   (INVITADO) 
DR. JUVENAL MENDOZA VALENCIA   (INVITADO) 
LIC. AÍDA OSVELIA SANJUAN VICTORIA  (INVITADA) 
DR. SERGIO ROMERO  VALLEJO  (INVITADO) 
DR. ROBERTO CHÁVEZ HERNÁNDEZ   (INVITADO) 
ING. RAFAEL ESQUIVEL PANTOJA  (INVITADO) 
C. HÉCTOR LÓPEZ MADARIAGA  (INVITADO) 

 
El Ing. Pedro Azuara Rodríguez dio lectura al oficio SG/1745/11 de fecha 21 de septiembre del año en 
curso turnado por la Secretaría General en donde solicita se lleve a cabo la elección de representantes 
docente y alumnos de licenciatura y posgrado ante el Consejo General del IPN, haciendo mención de 
que quien resulte elegido deberá entregar currículum y una fotografía tamaño infantil.  
 
Para llevar a cabo la elección de los representantes ante el Consejo General Consultivo, se acordó dar 
media hora para que los docentes y estudiantes acordaran y eligieran a su representante. Los docentes 
ocuparán la Sala de Consejo, los estudiantes de Licenciatura ocuparán la Sala de Juntas de la Dirección 
y los estudiantes de Posgrado trabajarán en la Sala de Juntas de la Subdirección Académica. 
Obteniendo los siguientes resultados: 
 
5.- Elección del Profesor Consejero de Nivel Superior representante de la UPIICSA ante el Consejo 
General Consultivo para el periodo 2011 - 2012. 
DR. ZOILO MENDOZA NÚÑEZ (Representante del Edificio de Posgrado). 

 
6.- Elección del Alumno Consejero de Nivel Superior, representante de la UPIICSA ante el Consejo 
General Consultivo para el periodo 2011 - 2012. 
C. MARCO FERNANDO ANDRADE CEDILLO (representante de la Carrera de Ingeniería en Informática). 

 
7.- Elección del Alumno de Posgrado representante de la UPIICSA ante el Consejo General Consultivo 
para el periodo 2011 - 2012. 
LIC. RAFAEL ÁNGEL GUTIÉRREZ CRUZ  (representante de la Maestría en Administración). 
 
Los alumnos elegidos deberán presentarse en la Sala de Ex - directores de la Dirección General del IPN 
a la sesión del Comité de Elección de su rama de estudios para: Licenciatura el día 13 de octubre a las 
9:30 horas y para Posgrado el día 14 de octubre a las 9:30 horas. 
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8.- Integración del COSECOVI para el periodo 2011 – 2012. 
 
El Ing. Pedro Azuara Rodríguez dio lectura al Acta Constitutiva del Comité de Seguridad y Contra la 
Violencia (COSECOVI) en la que se explica las funciones que corresponden a este Comité e invitó a los 
Consejeros a integrarse a éste, quedando conformado de la siguiente manera: 

 
 NOMBRE 

Presidente Dr. Fernando Vázquez Torres 

Secretario Ing. Pedro Azuara Rodríguez 

Coordinadora Lic. Lucrecia Flores Rosete 

Vocal Dr. Zoilo Mendoza Núñez 

Vocal M. en C. Armando Morales Marín 

Vocal Ing. Rubén Rendón Melgarejo 

Vocal C. Gerardo Enrique Figueroa Valdivia 

Vocal C. Jorge Enrique Acuña Torres 

 

Se integra el alumno Max Alcántara Santana como invitado. 
 
 
9.- Integración del CEyS – PAT para el periodo 2011 – 2012. 
El Ing. Pedro Azuara Rodríguez dio lectura al Acta del Comité de Evaluación y Seguimiento del Plan de 
Acción Tutorial (CEyS-PAT)  en la que se explica las funciones que corresponden a este Comité e invitó 
a los Consejeros a integrarse a éste, quedando conformado de la siguiente manera: 
 
Dr. Fernando Vázquez Torres  
Ing. Pedro Azuara Rodríguez  
M. en A. Antonio Romero Hernández  
C.P. Guillermo Vargas Aguirre  
M. en C. Ana María Lagunes Toledo  
M. en C. Ángel Gutiérrez González  
Ing. Rafael Navarrete Balderas  
M. en C. Marcial Palacios García  
M. en I. Juan José Hurtado Moreno  
Ing. Ignacio Chávez Hernández  
Lic. Lucrecia Flores Rosete  
Ing. Amparo Escalante Lago 
Ing. Verónica Tolentino Hernández  
C. María Eugenia Mondragón Cedillo  
C. Miguel Alejandro Vázquez Cedillo  
C. Hugo Emmanuel García Díaz  
C. Isaac Daniel Sánchez García  
C. Paulina Alejandra Cruz Vázquez  
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10.- Asuntos generales. 

 El Dr. Fernando Vázquez Torres dio a conocer los nombres de los últimos nombramientos que se han 
otorgado, siendo los siguientes: Lic. Baldomero Santiago Pedro, Coordinador Deportivo; M. en A. Dina 
Areli Cossío Cruz, Jefa del Depto. de Innovación Educativa; D.C.G. Patricia Leonor Monzón Álvarez, 
Jefa de la Unidad de Tecnología Educativa y Campus Virtual; Ing. Rafael Navarrete Balderas, Jefe del 
Depto. de Desarrollo Profesional Específico; Lic. Miguel Martínez Sánchez, Entrenador en Jefe de 
Futbol Americano. 

 La alumna Laura Eloisa Escalante García comentó que hay inquietud de sus compañeros en relación a 
llevar a cabo un concurso de ofrendas  

 El Dr. Zoilo Mendoza Núñez solicitó que se cambie de lugar la entrada del estacionamiento de 
Autoridades, solicitó que se tenga cuidado de separar la basura orgánica de la inorgánica. También 
invitó a que con motivo de la Semana Interdisciplinaria de presenten trabajos que luzcan a la escuela 
por la proximidad de su 40 aniversario. 

 El M. en C. Armando Morales Marín solicitó que se presente una propuesta seria internamente para la 
compra o creación de un nuevo estacionamiento antes de que se presente ante el Consejo General. 

 El M. en C. Víctor Manuel Córdoba Lobo solicitó que de construirse un estacionamiento, ya sea dentro 
o fuera de la escuela sea de estructura de metal y sea gratuito. 

 El alumno Hugo Emmanuel García Díaz solicitó que los cursos académicos que se ofrezcan tengan valor 
curricular, además de distinguir las competencias de cada uno para que se tenga competitividad. El Dr. 
Fernando Vázquez Torres comentó que para que tengan algún reconocimiento deberán solicitarse los 
registros correspondientes ante la Dirección de Educación Superior. 

 La M. en C. Ma. del Rosario Trejo García comentó los siguientes puntos: 
a) Comentó que se debe pensar en las prioridades y considera que el gasto de un estacionamiento no 

es sustantivo, sin embargo hay una petición por parte de los profesores de las Academias de 
Computación, ya que sus equipos son deficientes para impartir sus cursos siendo esto una 
verdadera prioridad. Comentó que la escuela no está obligada a ofrecer estacionamiento a todos 
los usuarios y sería una cuestión de reordenamiento para solucionar este asunto. El Dr. Fernando 
Vázquez Torres comentó que se está considerando hacer remodelaciones y dar equipamiento en 
las Salas de Cómputo oriente y poniente de las Academias de Computación y que poco a poco se 
han atendido los requerimientos. 

 La alumna Paulina Alejandra Cruz Vázquez comentó que se debe considerar también para los 
estacionamientos a los compañeros y profesores con capacidades diferentes. Solicitó que los 
procedimientos de titulación sean más claros y se den a conocer más ampliamente. 

 El alumno Max Alcántara Santana comenta que el servicio de red inalámbrica no funciona bien en 
algunas áreas de la Unidad y existe la necesidad de la comunidad (sobre todo en los pasillos), solicita 
que se atienda. 

 El alumno Isaac Daniel Sánchez García comentó que hace falta contactos en los salones de todos los 
edificios. 

 El Lic. Rafael Ángel Gutiérrez Cruz comenta que hay necesidad de re tapizar las sillas de los salones de 
Graduados ya que se encuentran en muy malas condiciones. 

 El alumno Rubén Isaac García Aguilar comenta que en el Edificio de Desarrollo Profesional Específico las 
puertas rechinan y no cuentan con chapas en buenas condiciones, no hay señalización adecuada y se 
ha percatado que no hay suficientes extintores además de que no se sabe si están cargados o no, 
solicita que se dé importancia a los procedimientos para el desalojo en caso cualquier emergencia. 

 El alumno Hugo Emmanuel García Díaz solicita que se equipe a los salones con proyectores. El C.P. 
Guillermo Vargas Aguirre comentó que por instrucciones del Director se tiene un programa de 
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equipamiento a muy corto plazo en donde se instalará un proyector a cada salón y solicita que se 
integren a una campaña para invitar a cuidar estos equipos, por otro lado comentó que se tiene un 
programa de mantenimiento correctivo para cubrir las deficiencias de puertas en el edificio de 
Desarrollo Profesional Específico así como otras adecuaciones más. 

 La alumna María Eugenia Mondragón Cedillo solicita que también se atiendan los requerimientos de 
equipo de la carrera de Ingeniería en Transporte ya que también ellos requieren apoyos para 
desarrollar sus actividades y ser competitivos en la industria. 

 La M. en C. Martha Leyva Castillo comentó que el aeropuerto hay una empresa que se llama Cedros y 
propone hacer convenios para obtener algunos apoyos, ya que el dueño tiene simpatía por la UPIICSA. 

 El M. en C. Ángel Gutiérrez comentó que ha avanzado la tecnología y sugiere que se instalen 2 ó 3 aulas 
piloto con pantallas de plasma y con esto se ahorraría costos en el mantenimiento. 

 La M. en C. María del Carmen Belmont Chacón solicita que se den bancas nuevas en los salones del 
Edificio de Estudios Profesionales Genéricos ya que están en muy malas condiciones, para el 
estacionamiento sugiere que se ponga una pluma que funcione con una tarjeta , comentó que el 
internet inalámbrico no funciona en este edificio. El Dr. Fernando Vázquez comentó que en breve se 
atenderá lo de mesa - bancos y el internet. La Maestra Belmont comentó que los profesores han 
solicitado se les respete el lugar de estacionamiento. 

 El alumno Hugo Emmanuel García Díaz comenta que no se ha dado difusión a la clave de acceso a 
internet por lo que es difícil contar con este servicio. 

 El alumno Marco Fernando Andrade Cedillo sugiere que como escuela de informática se desarrolle un 
programa para apoyar el acceso a los estacionamientos y expresa no estar de acuerdo que se dejen los 
autos de los alumnos fuera de la escuela, solicita que se actualice la bibliografía. 

 El Dr. Zoilo Mendoza Núñez propone que las sugerencias que se tengan se hagan por escrito y se 
turnen a las comisiones que correspondan para ser atendidos. 

 La M. en C. Ana María Lagunes Toledo solicita a los profesores que integrarán el COSECOVI que se 
atienda lo siguiente: en la Calle de Canela está un puesto de comida que está debajo de la banqueta en 
donde la persona que despacha está arriba de la banqueta y los estudiantes que consumen están abajo 
de la banqueta exponiéndose a ser arrollados. El C.P. Guillermo Vargas Aguirre respondió que 
independientemente de COSECOVI cuando haya alguna situación de esa índole no se debe esperar, 
solicita que se reporte a la Subdirección Administrativa para que se atienda de inmediato. 

 El alumno Marco Fernando Andrade Cedillo solicita que se les libere pronto el espacio que ocuparán los 
alumnos Consejeros para poder iniciar con los trabajos y que le sean entregadas las llaves del cubículo 
asignado. El C.P. Guillermo Vargas Aguirre informó que se dará a la brevedad su espacio. 

 El M. en A. Antonio Romero Hernández felicitó a los nuevos integrantes del Consejo, ya que observa 
que está integrado por personas de alto nivel y manifiesta que se podrá trabajar y se tendrá mucha 
participación, invita a que no se pierda el objetivo de la Unidad y se continúe aportando ideas nuevas. 

 El Dr. Fernando Vázquez Torres hizo una cordial invitación para que se mantenga la participación activa  
y constante en los trabajos que se realizan en este Consejo, además de que se piense en la institución 
primordialmente. 

 

No existiendo más asuntos que tratar, siendo las 16:30 horas del día que se actúa, se da por terminada 
la presente reunión, firmando al margen y al calce los que en ella intervinieron, para los fines y efectos 
legales a que hubiere lugar. 
 


